



Instants passés

Retour gagnant pour le stage-festival Darc

Du dimanche 7 au vendredi 19 août. Des milliers de spectateurs enthousiastes chaque soir sous le grand chapiteau de la place Voltaire, des artistes chaleureux qui ont donné le meilleur d'eux-mêmes et mis une ambiance indescriptible et un spectacle final, véritable feu d'artifice, avec la participation sur scène de tous les stagiaires. Après deux années d'absence, le stage-festival Darc a fait cet été un retour fracassant renouant avec ses plus belles heures. Rendez-vous pour la 48^e édition en août 2023.



